

**Antrag Nr. 05-O-22-0028
100700**

Betreff:

Zukunft des Schiersteiner Bahnhofgebäudes

Antragstext:

Die zuständigen Stellen werden um Auskunft gebeten, wie die Zukunft des Schiersteiner Bahnhofgebäudes aussehen kann und ob bereits konkrete Maßnahmen absehbar sind, nachdem durch die Presse mitgeteilt wurde, dass der Käufer des Gebäudes in Insolvenz fiel.

Begründung:

Das zentral gelegene Bahnhofgebäude in Wiesbaden-Schierstein wurde von der First Rail Property gekauft, die nach Angaben des Wiesbadener Kurier vom 11.8.2005 einen Insolvenzantrag gestellt hat. Da sich viele Schiersteiner um die Zukunft des historischen Gebäudes im Bereich des zur Zeit durch Neubebauung aufgewerteten früheren Söhnleingeländes sorgen, bittet der Ortsbeirat um Sachstands- und Planungsauskunft.

Wiesbaden, 14.09.2005